## Expreso de Guayaquil

miércoles, 22 de septiembre del 2004

## vida social

7



## Premiación a pintores

En el salón de convenciones de la plaza Rodolfo Baquerizo Moreno se llevó a cabo la ceremonia de clausura y entrega de premios a los ganadores del VIII salón de pintura contemporánea de integración latinoamericana. El evento fue convocado por la Espol y la Asociación de Universidades del sur del Ecuador y norte del Perú. Le correspondió al gobernador del Guayas, Efrén Roca Álvarez hacer la entrega a Javier Lazo Ruiz.